
Anfrage

des Abgeordneten Mayerhofer

an Frau Landeshauptmannstellvertreter Prokop

betreffend: Mostviertelfestival

Am 18. Jänner 2002 startete das Mostviertelfestival in Lunz am See

verschiedenen Orten zahlreiche Veranstaltungen im Rahmen dieses

stattgefunden.

Der Gefertigte stellt daher an Frau Landeshauptmannstellvertreter P

Anfrage:

1) Inwiefern wird das Mostviertelfestival seitens Ihres Ressorts ge

Veranstaltungen wurden unter Mitwirkung ihres Ressorts bishe

2) Wieviele zahlende Besucher wohnten insbesondere in Lunz bei

waren bei den einzelnen Veranstaltungen im Rahmen des Most

Inwieweit sind die Kosten für die Veranstaltungen durch die Ei

3) Welche Finanzmittel stellt Ihr Ressort planmäßig für dieses Mo

Verfügung?
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 09.10.2002

Ltg.-1042/A-4/176-2002
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